



ひびき灘

～ひび笑 ひび夢チャレンジ～ 令和6年1月19日発行



今年もよろしくお願ひします 3学期スタート!

令和6年が幕開けし、子どもたちも教職員も気持ちを新たに新学期を迎えました。3学期も、子どもたちが安心して成長できるよう、教職員一丸となって頑張ります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



3学期始業式 1月9日(火)

校長の話の中で、子どもたちに「ひび笑・ひび夢チャレンジ」のスローガンに向け、自分のめあてをもち、失敗を恐れずチャレンジしようと話をしました。日比小学校では学級の取り組みや委員会活動などで子どもの意見をもとに計画・実行するようにしており、子どもたちが生き生きと活動する姿に繋がっていると感じています。

3学期も引き続き生活・学習について自分なりのめあてをもち、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。



2年生が3学期に頑張りたいことを発表しました。今年もめあてに向けて、がんばります!!

生徒指導の先生が日比小学校の「学習の約束」と「よい子の約束」を確認しました。



大谷翔平選手からグローブの寄贈がありました



エンゼルス(現ドジャース)の大谷翔平選手からグローブと手紙が届きました。手紙の一部を紹介します。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。…野球しようぜ。

大谷 翔平



さっそくキャッチボールを楽しみました。

～来年度に向けて～

2学期末に実施したアンケート結果です。保護者の皆様にはお忙しい中アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。集計結果は次の通りです。

令和5年度学校評価アンケート(教職員・保護者・児童の比較)

	質問項目	教職員		保護者		児童	
		R4	R5	R4	R5	R4	R5
確かな学力の定着	1:子どもにとってわかる授業が行われている。	79%	100%	95%	93%	95%	95%
	2:意欲をもって学習に取り組んでいる。	100%	100%	86%	86%	93%	96%
	3:家で宿題にきちんと取り組んでいる。	93%	92%	88%	86%	93%	92%
	4:進んで読書をしている。	80%	85%	52%	49%	72%	71%
豊かな心の育成	5:夢や目標に向かってがんばっている。	81%	100%	79%	76%	88%	90%
	6:子どものよいところを見つけて伝えている。	100%	100%	91%	90%	82%	86%
	7:思いやりの気持ちが育っている。	100%	100%	96%	99%	94%	92%
	8:自分で考え、正しく判断して行動できる。	94%	86%	86%	86%	88%	88%
	9:気持ちのよいあいさつや返事ができる。	88%	88%	81%	85%	89%	89%
	10:きまりや約束を守ることができる。	94%	94%	87%	89%	94%	91%
健やかな体の育成	11:一日のどこかで外遊びをしている。	94%	92%	92%	89%	81%	85%
	12:げんきアップ週間は自分から取り組んでいる。	88%	100%	58%	53%	78%	80%
	13:好き嫌いをなく食べようと努力している。	100%	92%	81%	81%	96%	97%
	14:あたりまえのことがあたりまえにできる。 (靴そろえ、廊下歩行)	94%	83%	91%	96%	85%	84%
	15:何事も最後までやり遂げようとする。	87%	100%	87%	84%	83%	91%
信頼される学校	16:楽しく学校に通うことができている。	94%	100%	95%	93%	89%	89%
	17:学校だより等を通じて、教育方針について分かりやすく伝えている。	100%	100%	97%	94%	-	-
	18:一人一人の子どもを大切にする教育が行われている。	100%	100%	92%	94%	-	-
	19:学校と家庭の連絡は密にできている。	100%	100%	88%	94%	-	-
	20:保護者や地域の力を借りて、教育活動の活性化に努めている。	100%	93%	96%	95%	-	-
	21:子どもの健康や安全を意識した取り組みができている。	94%	100%	99%	98%	-	-
1 そう思う 2 ややそう思う 3 あまり思わない 4 思わない のうち、1と2を合わせた肯定的回答の割合を掲載しています。							

自由記述欄には、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。全体に関わるものとして、あいさつ指導を推進してほしい、交通当番が多い、休憩時間を見直してほしい等の意見がありました。また、高学年が低学年に合わせて遊んだり困っていたら助けたりするなど優しい心が育っている、学校の取り組みや教育方針に大変共感し感謝している等のご感想もありました。このアンケート結果とご意見ご感想をもとに、来年度の学校教育活動について全教職員で話し合い、改善していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。